
 

 

平成３０年１２月定例会 一般質問通告要旨 

 

順番 ８ 

質 問 議 員 名 宮崎 光夫 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者 

１ 上中山地内豚

舎悪臭問題につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ テレビ難視聴

対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 16年に豚の飼育を始めて以来、近隣住民を悩ませている悪臭

問題について、特に 29年度以降極端に高い臭気指数が観測されるよ

うになった。平成 26 年 10 月に市が行った第 3 次勧告が順守されて

いるのか検証が必要と考える。しかしながら、今年度に入ってから現

地調査を行ったのは 1 回だけである。検証すらできない状況が続い

ていることを踏まえて、以下のとおり質問する。 

 

（１） 現地調査が行えない理由及びその間の市の取組について 

 

（２） 事業者の了解が取れないならば、抜き打ちあるいは通告によ

り定期的に強制調査はできないのか。 

 

（３） 臭気指数が悪化している状況をもって、勧告に従わないと判

断し、より強制力のある命令を発動できないのか。 

 

（４） 事業者が代理人を通してあらゆる回答を行っている状況を打

開するために市長自ら事業主と交渉・話合いをする気はない

か。 

 

 

 昨年の 12 月議会でも同じ質問をしているが、その際、「難視聴地

区の状況把握に努め、市として支援できることについて、検討する」

という市長答弁があった。その後の検討状況及び支援の見通しについ

て以下のとおり質問する。 

 

（１） 検討内容について 

 

（２） 「国に声を上げていくが、届かなければ一歩前へ進むべきと

考える。」という答弁をいただいたが、今こそ施設更新費用及

び運営費用についての支援を始めるべきと考えるが、いかが

か。 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 


